

# 1 Jahr LindenOase: Chefin dankt mit tollem Team-Tag

(eb) Der 1. September 2007 begann für das Team der LindenOase mit einer Frühstückstafel und einem Lachkurs mit Marlis Greil. Ein Jahr war es her seit Eröffnung des Salons für Haut, Haar und Nägel. Die erfolgreiche Entwicklung war für Chefin Elke Mutz Anlass zum Feiern mit sportlichem Vergnügen! Dazu gehörten Fährüberfahrt der neun Mitarbeiterinnen, ihrer Partner und fleißiger Helfer, die im Wald vergnügliche Mitmachstationen aufgebaut hatten, sowie ein rustikales Mittagessen in der Alten Spitzmühle. Vom S-Bahnhof Vorstadt ging es per Rad zum Stienitzsee und von dort mit Ruderbooten zur Badestelle Altes Strandbad, wo ein lustiges Wikinger-Gelage stattfand.



*Friseurinnen und Nageldesignerinnen bei der Fährüberfahrt über 'n Straussee* **Fotos: Niels Bergmann**

„Vielen Dank an unsere Stamm- und zahlreichen Neukunden sowie an meine tollen Mädels für ihre Arbeit im ersten Firmenjahr“, sagt Elke Mutz aus tiefstem Herzen. In Strausbergs Altstadt startete sie mit zwei Facharbeiterinnen und zwei Azubis; heute arbeiten hier vier Facharbeiterinnen, drei Azubis und eine Praktikantin. Bis auf eine junge Frau gingen alle anderen durch die Lehre bei Elke Mutz. Gab es anfangs nur eine Nageldesignerin, so gestalten derzeit drei Mitarbeiterinnen den Kundinnen die Fingernägel. Die LindenOase machte im ersten Geschäftsjahr auch durch Spendenaktionen für die Strausberger Tafel, Frisieren für einen guten Zweck im Honda-Autohaus Spitzmühlenweg, Beteiligung an der Jugendweihematinee 2007 und das Frisieren der Strausberger Lindenblütenkönigin auf sich aufmerksam. Viel Wert legt Elke Mutz auf ein gutes Miteinander der Gewerbetreibenden in der Altstadt, was sich in gemeinsamen Aktionen zeigt. Der Verlag *Mittendrין* gratuliert herzlich!